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Assunto: Estudo de construção de uma pista de caminhada /ciclovia na latêral d §trada (espaço

que pertence ao município), que liga Vila Santa Elisa a Trimonte com iluminação.

Requerente: Luciana Teperino Abreu

Requerido: Prefeito MuniciPal

A vereadora abaixo subscreve, dando conhecimento ao soberano Plenário na forma regimental,

requerendo, sempre de maneira muito respeitosa, seja encaminhada indicação ao Prefeito Municipal

.- Jorge Luis Gomes da costa, para que através da iecretaria competente providencie os seguintes

serviços.

Indico ao Exmo, Sr. prefeito Municip al, rra forma regimental, em cooperação com o executivo,

sempÍe em prol do interesse público, que determine à Secretaria responsável que proceda com

estudo de construção de uma pista de caminhada /ciclovia na lateral da estrada (espaço que pertence

ao município), que liga Vila Santa Elisa a Trimonte com iluminação'

Justificativas:

É de suma importância a construção de citado e

munícipes utilizam desse trecho, para visitar

praticam tal evento nas vicinais próximo a estr

atropelamentos entre outros importunos , o

prosseguimento desta ptática esportiva, além d

_ àirtrltõ que também póderão usar o espaço paralazu com bicicletas, sem colrer rlscos'

Na certeza de contar com a compreensão e pronto atendimento da presente indicação, , aproveito o

ensejo para renovar protestos de ãlevada estima e consideraçáo aVossa Excelência

Atenciosamente.

Plenário Georgina Paixão Godoy, 17 de Maio de 2021

Vereadora
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